

## 1. Kreisklasse Herren 6er Süd

SG Bramsche : Spvgg. Brandlecht-Hestrup III  
Freitag, 25.11.2022, 20:00 Uhr

### SG Bramsche und Spvgg. Brandlecht-Hestrup III schenken sich nichts

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 8:8 in den Spielen und mit 27:32 Sätzen trennten sich die Spieler Spvgg. Brandlecht-Hestrup III beim Auswärtsspiel in der 1. Kreisklasse Herren 6er Süd am Freitagabend von der SG Bramsche. Rund 210 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Breukelmann / Backherms das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Die Heimmannschaft profitierte im 5. Saisonspiel davon, dass die Gäste mit 2 Ersatzspielern antraten. Eine starke Leistung zeigte Martin Nguyen-Phan, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Das Spiel lief wie folgt ab: Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Duwenbeck / Pante konnten Breukelmann / Backherms anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Rothhardt / Nguyen-Phan und Schramm / Koelmann entschieden, das Rothhardt / Nguyen-Phan letztendlich gewannen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Nach gewonnenem ersten Satz gaben anschließend Kramer / Schöttmer das Spiel gegen Nuss / Koelmann noch aus der Hand und verloren mit 12:10, 4:11, 5:11, 7:11. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Völlig ungefährdet war wiederum der Sieg von Jörg Breukelmann gegen Reinhold Nüsse nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 9:11, 11:9, 11:3 nicht verloren. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Zwischenzeitlich musste Andreas Backherms zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Kai Duwenbeck, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Anschließend ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Oliver Rothhardt bekam es nun mit Hanjo Koelmann zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Oliver Rothhardt am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Siegfried Kramer gegen Uwe Schramm, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Martin Schöttmer letztlich parat, um Hans-Gerd Koelmann final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Martin Nguyen-Phan konnte im Spiel gegen Axel Pante hingegen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Nicht einen Satzgewinn überließ Jörg Breukelmann seinem Gegner Kai Duwenbeck beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Wenige Chancen hatte hingegen im Anschluss Andreas Backherms beim 5:11, 12:14, 7:11 gegen seinen Kontrahenten Reinhold Nüsse. Da war final wirklich nichts zu holen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Oliver Rothhardt, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Uwe Schramm verlor. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Einen Zähler für die Gäste musste Siegfried Kramer dann bei der 1:3-Niederlage gegen Hanjo Koelmann hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Axel

Pante war für Martin Schöttmer letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Hans-Gerd Koelmann zeigte Martin Nguyen-Phan hingegen seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlusssdoppel ging es dann um alles. Beim folgenden Erfolg in vier Sätzen gegen Schramm / Koelmann kamen Breukelmann / Backherms nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SG Bramsche die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:2 bei 3 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft Spvgg. Brandlecht-Hestrup III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 7:3. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### **Statistik:**

##### **SG Bramsche**

Doppel: Breukelmann / Backherms 1:1, Rothhardt / Nguyen-Phan 1:0, Kramer / Schöttmer 0:1

Einzel: J. Breukelmann 2:0, A. Backherms 1:1, O. Rothhardt 1:1, S. Kramer 0:2, M. Schöttmer 0:2, M. Nguyen-Phan 2:0

##### **Spvgg. Brandlecht-Hestrup III**

Doppel: Schramm / Koelmann 0:2, Duwenbeck / Pante 1:0, Nüsse / Koelmann 1:0

Einzel: K. Duwenbeck 0:2, R. Nüsse 1:1, U. Schramm 2:0, H. Koelmann 1:1, A. Pante 1:1, H. Koelmann 1:1